



25.05.2012 - 11:24 Uhr

La chasse aux survivants - un documentaire de Vera Weber

Montreux (ots) -

La chasse aux survivants:

<http://www.youtube.com/watch?v=clkmb1btLK8>

Le mardi 29 mai, la motion demandant une interdiction d'importer des produits dérivés du phoque en Suisse sera traitée au sein du Conseil National. Les images de la chasse aux phoques canadienne que Vera Weber a filmées cette année sont une fois de plus on ne peut plus claires : La chasse aux phoques est et reste d'une incroyable cruauté. C'est pourquoi la Fondation insiste pour que la Suisse également impose enfin une interdiction d'importation sur les produits dérivés du phoque.

Grâce aux films et images documentaires et au travail de persuasion effectué avec ténacité par des organisations comme la FFW, l'importation de produits dérivés du phoque a été, entre-temps, interdite au sein de l'UE.

Même la Russie, le Kazakhstan et la Biélorussie ont interdit l'importation de fourrures de phoque. "La Suisse ne peut pas se permettre de continuer à tolérer l'importation des produits issus du phoque alors que tous les marchés voisins l'interdisent » souligne Vera Weber. «D'autant moins que 98 000 personnes ont signé, en Suisse, la pétition initiée par la Fondation Franz Weber (FFW) et par OceanCare en faveur d'une telle interdiction d'importation». De surcroît, d'après un sondage de gfs-zurich commandité par la FFW, 89 pour cent des citoyennes et des citoyens suisses sont favorables à une telle interdiction.

«Il est maintenant de la responsabilité du Conseil national d'approuver la motion pour une interdiction de l'importation des produits dérivés du phoque, et ainsi de tenir compte de la volonté clairement exprimée du peuple», déclare la protectrice des animaux.

Contact:

Pour les médias: Vera Weber, 079 210 54 04, veraweber@ffw.ch
www.ffw.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019151/100719114> abgerufen werden.